

Madrid, 6 de abril de 2000

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Me es grato comunicarle que Endesa, Telecom Italia y Unión Fenosa han cerrado el acuerdo para crear una sociedad que agrupe todas sus participaciones en los operadores de telecomunicaciones españoles en los que están presentes: Retevisión, Amena, Eresmas y los operadores de cable Madritel, Menta (Cataluña), Supercable Andalucía, Canarias Telecom, Grupo R (Galicia), y Able (Aragón), además de Quiero Televisión e Hispasat.

Del valor conjunto de la participación en el holding de los tres socios, la parte de Endesa supone un 38,89%, la de Telecom Italia, un 37,50%, y la de Unión Fenosa un 23,61%. A su vez, los tres socios han acordado invitar a los accionistas minoritarios de estos operadores a intercambiar sus acciones por acciones de la nueva sociedad.

El nuevo grupo de telecomunicaciones será el único operador alternativo en el mercado español capaz de presentar una oferta global de servicios de telecomunicaciones interactivos y de banda ancha: telefonía por redes de cable de banda ancha y acceso a Internet de alta velocidad, licencias de WLL de 26 GHz y 3,5 GHz, telefonía móvil DCS 1800 y UMTS, televisión de pago a través de redes de cable y de la televisión digital terrestre interactiva con acceso a Internet y el portal horizontal de Internet Eresmas con acceso WAP.

El holding nace con el objetivo de potenciar las inversiones ya en curso y futuras y de proporcionar una visión estratégica al conjunto de las mismas, en el ámbito de un grupo coordinado, que aproveche las sinergias derivadas del hecho de estar presentes en diferentes negocios.

El nuevo grupo de telecomunicaciones proyecta alcanzar en 5 años la cifra de 10 millones de clientes, y una cuota de mercado de telecomunicaciones español superior al 15%, lo que le convertirá en una de las diez primeras empresas del país.

Endesa, Telecom Italia y Unión Fenosa son socios de probada capacidad y solidez financiera, con un conocimiento extenso del mercado y capacidad de satisfacer las necesidades globales de comunicación de sus clientes con los mejores precios y servicios. Al mismo tiempo, han demostrado su experiencia y conocimientos técnicos al diseñar y desplegar en un tiempo récord una red de telecomunicaciones.

Atentamente,

Salvador Montejo Velilla